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Stuttgart, 23.07.2008

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

CDU-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

29.04.2008

Betreff

Wilhelmsgymnasium - wie geht's weiter?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Damit die aufgeworfenen Fragen beantwortet werden können, muss die gesamte
Raumsituation des Wilhelms-Gymnasiums Degerloch geprüft werden. Es zeichnet
sich ab, dass insbesondere im naturwissenschaftlichen Bereich die Raumgrößen und
die baulichen Gegebenheiten nicht zufrieden stellend sind.

Für die Fortschreibung der Schülerentwicklung sind die Ergebnisse der dem Ge-
meinderat für Herbst 2008 avisierten Kapazitätsanalyse und Prognose zur Gesamt-
situation der Gymnasien in Stuttgart abzuwarten.

Nach den Ergebnissen dieser Gesamtkonstellation und den konkreten Auswirkungen
auf die Entwicklung des Wilhelms-Gymnasiums können die im Antrag dargestellten
Varianten beurteilt und die entsprechenden Planungsaufträge erteilt werden.

Konkrete Ergebnisse können 2009 vorgelegt werden.

Dr. Wolfgang Schuster
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